



Auch die Kleinsten konnten glänzen. Bild zvg

Gelungenes Rangturnen

Beim TV Reichenburg gabs einige Vorführungen für die Kleinen und Grossen zum Bestaunen.

Kürzlich hat das diesjährige Rangturnen der Aktivriege des Turnvereins Reichenburg stattgefunden. Dieses Jahr durfte der TVR einen besonderen Gast begrüßen. Die Gymnastikgruppe des TV Mollis präsentierte ihre Tanzübung im Rahmen einer Showvorführung. Anschliessend konnte die Riege Gymnastik Bühne ihre Übung vorführen, bevor es dann nach draussen auf die Wiese zu den Turnerinnen der Gymnastik Kleinfeld ging. Zum Schluss wurde das interne Rangturnen von der Schaukelringsektion mit ihrer Vorführung abgerundet.

Am Samstag ging es weiter mit dem Rangturnen der Jugend. Während die Aktivriege eine kleine Festwirtschaft betrieb, startete die Geräteturnen-Riege am Morgen um 8 Uhr mit dem Wettkampf. Am Nachmittag wurde anschliessend das Können der Jugi-Riegen anhand verschiedener Disziplinen gewertet.

Bevor sich die Kids jedoch ihre wohlverdienten Medaillen abholen konnten, zeigten die zwei Gymnastikriegen und die Schaukelringsektion noch, was die Kids in Zukunft im TV Reichenburg noch erwarten können. Den Start wagte die Gymnastik Kleinfeld mit ihrer energiegeladenen Übung auf dem Rasen. Anschliessend wurde das Spektakel in die Halle verschoben, um der Schaukelringsektion bei ihrer anmutigen Übung beizuwohnen. Zum Schluss stellten noch die Gymnastik Bühne sowie deren Nachwuchs, die Gymnastik Jugend, ihr Können unter Beweis. Beide Vorführungen beschernten den Zuschauern Gänsehaut. Zum Schluss fand die Rangverkündigung der Jugend statt und rundete somit ein gelungenes Rangturnen ab. (eing)